



# ぱんだぐみだより

2021年 9月 1日 発行  
社会福祉法人 尚徳福祉会  
保育園与那原ベアーズⅡ  
発 行 者 :

## 今月のねらい

- ☆保育者や友だちと色々な遊びを楽しむ。
- ☆散歩や戸外遊びを通して自然に親しみ、興味や関心を持つ。
- ☆簡単な身の回りの始末を自分でしようとする。



## たんじょうびのおともだち



## おねがい

- 歩きやすい靴での登園をお願いします。また、靴にも名前の記入をお願いします。
- 爪切りをよろしくをお願いします。



秋分の日（9月22日）は、「祖先を敬い、なくなった人々をしのぶ日」として国民の祝日に定められています。この日から、昼より夜の時間がだんだんと長くなってきます。まだまだ夏の気配が残りますが、少しずつ秋を感じられそうですね。

## ～子どもたちの様子～

- ◎お昼寝から起きる時には、布団を自分で畳み「先生自分でお布団畳めたよ！見てみて～！！」と嬉しそうに声をかけてくる姿がよく見られるようになりました。今まではタオルケットを持ってきて「先生、枕したい。先生がやって～」片付けの時には、「布団畳めない～」と言っていた子どもたちでしたが保育者に手伝ってもらいながら、自分で畳む事に挑戦する中で今では自分たちで畳むことが少しずつ出来るようになりました🎵
- ◎ぬりえが大好きな子どもたちは、塗り方や色使いが上手になっており、日々綺麗で芸術的な作品を生み出しています。そしてお友達と「この色使ったらもっと綺麗になるんじゃない？」など会話も弾みそれぞれ好きな塗り絵を楽しんでいます🖍
- ◎友達との関わりが増えると同時にトラブルになる場面も見られます。今までは保育者に訴えていた子どもたちですが「自分でお話してみて」と自分の気持ちを相手に伝える事を促すと、子ども同士で話し合い解決したり、そのトラブルが起こった際に近くでその様子を見ていた子たちが「どうしたの？」と気遣ったり保育者に状況をまとめて話してくれることが増えてきました。

